

Médicos cubanos continúan la atención a damnificados en Perú



La Habana, 18 de abr (RHC). La labor humanitaria de la brigada médica cubana continúa en Piura, región del norte peruano, pese a protestas de pobladores albergados en los refugios, quienes reclaman mejores condiciones para sus viviendas.

Rolando Piloto, jefe de la brigada, indicó que los profesionales de la salud a su mando atendieron ayer a unos 197 damnificados, con lo que el total de atendidos en algo más de dos semanas ascendió a seis mil 303 casos.

Los casos atendidos, como es usual en este tipo de desastres, son mayoritariamente enfermedades respiratorias, de la piel y diarreicas, en ese orden, agregó Piloto.

Los cubanos brindaron sus servicios en los hospitales Santa Rosa, Cayetano Heredia y Reátegui de la ciudad de Piura, capital de la región del mismo nombre y ubicada a mil 50 kilómetros de Lima, capital del país.

Sin embargo, el trabajo de campo en los refugios de las cercanías de la ciudad fue limitado al de Narihualá, por la protesta pacífica de ocupantes de otros campamentos, en demanda de diversas reivindicaciones de los damnificados, que bloquearon la carretera Panamericana, impidiendo el acceso de vehículos durante varias horas.

Los albergados reclaman mejores condiciones y en particular que se les entreguen los terrenos estatales en los que están acampados. A fin de establecerse definitivamente, lejos de las cuencas de los ríos donde tenían sus casas, ahora destruidas o inhabitables por las inundaciones.

La caótica ocupación de las orillas de los ríos y las quebradas para edificar viviendas ha sido una de las causas de las grandes pérdidas humanas y materiales causadas por las inundaciones y avalanchas.

La protesta fue levantada sin incidentes tras varias horas mediante conversaciones entre los manifestantes y autoridades regionales y municipales que establecieron una mesa de diálogo para tratar los reclamos.

Entretanto, un nuevo informe oficial precisó que las intensas lluvias han causado 107 muertes y dejado un saldo de un millón 10 mil 208 afectados y 221 mil 761 viviendas destruidas o dañadas, además de miles de kilómetros de carreteras y otra infraestructura dañada.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/127361-medicos-cubanos-continuan-la-atencion-a-damnificados-en-peru>



Radio Habana Cuba